

枚方市地球温暖化対策協議会  
設立趣意書

昨今、地球温暖化は世界規模で深刻な問題として大きく取り上げられており、これに向けた対策は、人類が国境を越えて取り組むべき大きな課題の一つとなっています。しかし、現在でも地球温暖化の主な原因とされている温室効果ガスの排出量は増加の一途を辿り続けています。このまま推移すれば、私たちの子孫はもとより、地球上のあらゆる生命にまで影響が及ぶことが懸念されます。

地球温暖化に関する問題は、地球規模であるため、国家レベルにおける国際的な温室効果ガス排出量の抑制に向けた取り組みが必要なのは言うまでもなく、地域レベルにおいても私たち一人ひとりが、日常生活を見つめ直し、あらゆる取り組みを進めていくことが重要となります。こうした観点に立ち、市内の各事業者は地球温暖化防止をはじめ、地球環境などに配慮した活動に取り組んでいるところです。しかし、その活動は各事業者単位で行われるものが多く、事業者間での連携した取り組みには至っていません。

今後、さらなる温暖化防止の取り組みを進めるためには、「枚方市地球温暖化対策地域推進計画」にもあるように、市民・事業者・行政が、地球環境の保全に係る諸課題を共有し、相互に連携・協力しながら、各地域で具体的な行動を実践していくことが大切となります。

こうしたことから、事業者と行政が業種の枠を超えた連携・協力を図り、地球温暖化対策に関して、必要となるべき措置について協議し、具体的な取り組みを推進していくため、ここに「枚方市地球温暖化対策協議会」を設立することといたします。

平成 21 年 2 月 24 日

枚方市地球温暖化対策協議会 発起人一同